



Pressemitteilung

Tübinger ERBE-Lauf startet zum 21. Mal

Auch dieses Jahr wurde der ERBE-Lauf von angehenden Sportwissenschaftlern organisiert – Start im Universitäts-Viertel

Dr. Karl Guido Rijkhoek
Leiter

Antje Karbe
Pressereferentin

Telefon +49 7071 29-76788
+49 7071 29-76789

Telefax +49 7071 29-5566
karl.rijkhoeck[at]uni-tuebingen.de
antje.karbe[at]uni-tuebingen.de

www.uni-tuebingen.de/aktuell

Tübingen, den 15.09.2014

Am 21. September 2014 startet der 21. Tübinger ERBE-Lauf. Auch in diesem Jahr wurde er von Studierenden des Instituts für Sportwissenschaft an der Universität Tübingen organisiert: Knapp ein Jahr haben 29 Studierende im Projektseminar „Sport konzipieren, organisieren und evaluieren“ die Veranstaltung vorbereitet, unter Anleitung von Andreas Dietrich (Institut für Sportwissenschaft), Marc Oßwald (KOKO & DTK Entertainment GmbH) und Olympiasieger Dieter Baumann (LAV Stadtwerke Tübingen).

Der ERBE-Lauf wird bereits zum dritten Mal von Sportwissenschaftlern der Universität durchgeführt. Angeboten werden der Schülerlauf „run4sun“ sowie der 1. und 2. ERBE-Lauf, der jeweils über eine zehn Kilometer-Strecke durch Tübingen führt. Der Start ist unmittelbar an der Mensa Wilhelmstraße; das Ziel liegt im Herzen des Universitäts-Viertels, an der Neuen Aula. Der Geschwister-Scholl-Platz vor der Neuen Aula ist zugleich auch Wendepunkt für die 2. und 3. Runde des ERBE-Laufes.

Bislang haben sich 1900 Läufer angemeldet, davon gehen 640 Teams im Firmenlauf an den Start. Im Schülerlauf hatten sich bis zum Montag 630 Nachwuchsläufer angemeldet. Für Universität und Universitätsklinikum Tübingen starten insgesamt 100 Teams – das Sieger-Team erhält in diesem Jahr am Ende den Titel „Die schnellsten Denker“. Neu ist auch eine Gesamtteamwertung für alle Sportler, bei der das Team mit den meisten Teilnehmern gewinnt.

Rund um den Lauf sind 250 ehrenamtliche Helfer im Einsatz, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu realisieren wäre. Mit der Bürgerstiftung Tübingen erhält eine weitere soziale Einrichtung die Gelegenheit, sich Teilnehmern und Zuschauern an der Strecke als Sozialpartner zu präsentieren. Außerdem konnte die Firma Mey Generalbau als neuer Sponsor gewonnen werden.

Im Zuge der SEPA-Umstellung gab es Änderungen bei Sammelanmeldungen: Über ein passwortgeschütztes Benutzerkonto haben die Teilnehmer nun die Möglichkeit, bis zu neun Personen gleichzeitig anzumelden. Gewertet werden alle Teilnehmer des Firmenlaufs, die sich mit demselben Teamnamen angemeldet haben, wie gewohnt in 4er-Teams. Auch wird das Chipfand nun nicht mehr im Voraus bar bezahlt, sondern bei Nicht-Rückgabe des Chips vom Konto des jeweiligen Teilnehmers eingezogen. In diesem Fall gilt der Chip als gekauft und kann für folgende Läufe wiederverwendet werden.

Das zweisemestrige Projektseminar im Bachelorstudiengang „Sportwissenschaft mit den Schwerpunkten Sportmanagement und Gesundheitsförderung“ beschäftigt sich praxisnah mit Fragen der Konzeption, Vorbereitung und Durchführung sportlicher Veranstaltungen. So lernen die Studierenden bei der Vorbereitung des ERBE-Laufs unter anderem Verhandlungen mit Wirtschaftspartnern zu führen und was für die Bereiche Online-Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit wichtig ist. Zu weiteren Aufgaben gehören die Logistik einer Großveranstaltung zu bewältigen, Läuferakquise, die Erstellung eines Programmheftes sowie die Koordination des Wettkampfbüros und aller zeitlichen Abläufe.

Alle Informationen unter www.tuebinger-erbe-lauf.de

Kontakt:

Andreas Dietrich, Projektleitung 21. Tübinger ERBE-Lauf 2014
Universität Tübingen
Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Fakultät
Institut für Sportwissenschaft
Telefon +49 7071 29-78411
a.dietrich[at]uni-tuebingen.de